
お茶クラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 ４年生になり，楽しみにしていたクラブ活動が始まり，初めてのことにワクワクしていま

す。５月に第１回目のクラブがありました。５月は，今年度初めてのことだったので，自己

紹介等をすることが多く，本格的な活動が始まったのは，６月からでした。第２回目の活動

もとても楽しそうに活動していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月の中旬から，リコーダー学習を始めました。４月からなかなかコロナ禍で練習ができてい

ない状況でしたが，体育館や渡り廊下などを使って，密集せず，向き合わないようにして練習や

指導を行っています。がんばりカードでも練習を重ね，今後の学習発表会等の行事に向けても練

習していきたいと思います。 
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２０２２年（令和４年）６月２９日（水） 

体育クラブ 琴クラブ 

ものづくりクラブ 

日本の昔あそびクラブ 

今日は２回目のクラブがありました。今日は「さくら」

を練習しました。初めてでむずかしかったです。最初

は楽ふを見ないとひけなかったけど，たくさん練習す

ると，楽ふを見ずにできました。うれしかったです。

次回は，先生に「リズムに気をつけよう。」と言われ

たから，リズムに気をつけよう。（吉池さん） 

今日，ぼくはクラブをしました。めあてがまもれたか

らうれしかったです。しょうぎやけん玉が楽しかった

です。けん玉で玉を持って投げたら２回入ったからう

れしかったです。（木村くん） 

わたしは，クラブでバスケのときに，相手のボールを

取れたからうれしかったです。次は，サッカーだった

気がするから，次のクラブもボールを取れるようにが

んばりたいです。（今川さん） 

今日，クラブがありました。お茶のふくさという

ものがあって，それのおり方の練習をしました。

すごくむずかしかったけどがんばって練習してい

きたいと思いました。今日もお茶をたてて，おか

しをいただきました。今日は，前回よりもレベル

アップしたからよかったです。（山田さん） 

今日の６時間目にクラブをしました。スクラッチでゲーム

をしました。右歩き左歩きジャンプができるようになりま

した。次回も楽しみです。（小阪くん） 

今日はクラブでバスケットボールをしました。パスやシュ

ートを出来ていたからよかったです。１ヶ月後はサッカー

なのでがんばりたいです。（藤原くん） 

今日は，陽気な船長をやりました。アのパ

ートはできたけどイのパートはぜんぜんで

きませんでした。アは前めっちゃ練習した

から，できたけどできていないからもっと

もっと練習したいです。（長沼さん） 

図画工作の学習で，「ここをつつんだら」という単元を前回に

引き続き行いました。今回は運動場にある遊具をつつみ，いろ

いろな空間を作りました。 

図工のじゅ業で「ここをつつんだ

ら」という単元で一輪車コースを

使って家を作りました。なんかし

ゅう理をたくさんしていたので

古くからある家みたいだなあと

思いました。（渡壁さん） 

つつんだところに穴を開

けてみると…… 

サッカーゴールをつ

つんでみると… 


